

Brieffreundschaft

Zwei Mädchen, eine Geschichte

Von dattelpalme11

Kapitel 1: Es ist viel passiert...

Liebe Sora,

es sind schon einige Monate vergangen, seit ich das letzte Mal in Japan war. Ich vermisse euch alle sehr und ich träume oft von unseren vergangenen Abenteuern in der Digiwelt.

In den USA ist vieles anderes als hier bei euch. Ich finde es echt schade, dass wir noch nicht einmal mehr miteinander telefonieren können, da ich in einer anderen Zeitzone lebe wie du. Ich habe dir soviel zu erzählen sodass, das noch nicht einmal in einen Brief hineinpasst. Ich hoffe dass wir uns bald wieder sehen und zusammen Spaß haben können.

Aber das eine kann ich dir jetzt bereits schon erzählen. Ich weiß nicht mehr, ob du dich an meinen amerikanischen Freund Michael erinnern kannst. Aber das ist auch nicht ganz so wichtig. Ich hab schon seit längerem gemerkt, das ich mehr als nur Freundschaft für ihn empfinde, habe mich allerdings nicht getraut es ihm zu sagen. Ich versuche es ihm bei unserer Klassenfahrt nach Santa Barbara zu gestehen, drück mir also bitte die Daumen.

Ich hoffe, dass es bei dir und Matt auch gut läuft. Hab ich schon mal gesagt wie gut ihr zwei zusammen passt? Nein wirklich, ich bin so froh, dass es mit euch beiden endlich geklappt hat. Bei meinem letzten Besuch in Japan, habe ich bereits gemerkt, dass es zwischen euch beiden knistert. Was sagt Tai eigentlich dazu? Er war ja schließlich auch mal in dich verliebt!

Ich freue mich schon auf deinen Brief
Bitte richte allen ganz liebe Grüße von mir aus.
Ach was, umarm sie gleich alle am besten von mir.

Liebe Grüße aus Amerika

Deine beste Freundin Mimi

—

Liebe Mimi,

ich hab mich ja so gefreut, als ich endlich wieder Post aus Amerika bekommen hatte. Wir vermissen dich auch sehr und hoffen, dass du uns in den Herbstferien besuchen kommen kannst.

Bei uns in Japan wird es zurzeit immer kälter. Und wie sieht das Wetter bei euch drüben aus?

Aber bei uns hat sich natürlich nicht nur das Wetter geändert. Tai hat eine neue Freundin namens Naoko. Die beiden sind so süß zusammen, fast schon so wie Matt und ich. Beantwortet das deine Frage vom letzten Brief?

Aber du wirst es nicht glauben. Kari war mit Davis ausgegangen!!! Aber ich schätze das macht sie nur weil sie T.K. eifersüchtig machen will, da er genau wie Matt, von vielen Mädchen umschwärmt wird. Jaja unsere kleine Kari wird allmählich erwachsen.

Und natürlich drücke ich dir bei Michael ganz fest die Daumen. Aber ich denke, das er dir eh nicht wieder stehen kann xP.

Um es nicht zu vergessen. Izzy scheint große Sehnsucht nach dir zu haben, er fragt mich fast jeden Tag nach dir. Soll man dazu noch etwas sagen, Mimi?

Du bist eben sehr begehrt. Aber ich wünsch dir viel Spaß auf deiner Klassenfahrt und viel Glück mit DEINEM Schwarm.

Liebe Grüße

Deine beste Freundin Sora

P.S.: Ich habe alle von dir umarmt, wie du es mir aufgetragen hast. Ich soll dir von allen, außer von Izzy, liebe Grüße ausrichten. Von ihm soll ich dir besonders liebe Grüße senden.